
第７回 番組審議会議事録 

 

 

１．開催日時   平成 2４年 4月 4日 

２．開催場所   Y2ぷらざ 3階 会議室 

３．委員出席   委員総数  6名 

         出席委員数 5名 

  

出席委員   斎藤 和夫   委員長 

                岡部 えり子  副委員長 

                小松 恵里子  委員 

                鈴木 信好   委員 

佐々木 隆一  委員 

        

 

         欠席委員   土田 百合子  委員 

 

 

 

       ◎横手コミュニティ FM放送株式会社 

         出席者 5名 

           

        

       打川 敦   取締役放送局次長 

       柴田 優子  制作部長 

高橋 雅博  総務局長 

                高橋 潔   総務部長 

                細川 正実  番組審議会事務局 

               

           

 

 

 

 

 

 

 



 

４．議題 

（１）4月課題審議  審議番組『YYYokote Stream』 

               （3月 15日木曜日 午後 9時～午後 10時 放送） 

 

 

５．審議事項 

（１）審議番組『YYYokote Stream』について 

 

審議委員からの意見 

 

・初めて聞いたが聞きやすかった。パーソナリティの二人の息がぴったりだった。 

・番組ラインナップで紹介されてなかったコーナーがあった。 

順序立てて、また紹介する際に時間もあると親切。 

・よこて市商工会や、横手商工会議所の違いなどをさらに深く説明を掘り下げて欲しかった。 

・「横手市以外の～」という表現をしていたが、旧市町村は「横手地域以外」という表現では？ 

・じゃんご焼きそばについて表面だけの質問もあったので、プロセスなどもっとつっこんだ質問が 

欲しかった。 

・生番組ならではの、双方向の反応をすぐ受けて話せるのが新鮮。 

 

 

 

会社側からの回答 

 

・初めて聴く方も多いので今後はいつ聴いてもどのタイミングで聴いても楽しめるような番組作りを心

掛けていきたい。 

・よこて市商工会や、横手商工会議所、横手青年会議所、それぞれＰＲの際に説明し、だれが聴いても

親切な番組を作りたい。 

・合併前の表現をしてしまっているので、旧市町村をさす場合は●●地域という表現をして区別しない

ようにしたい。 


